



たくさんの集会活動

4月は、生徒の皆さんを中心となった集会活動がたくさんありました。生徒集会、授業オリエンテーション、部活動紹介、SF団色抽選会、SF結団式、NZの生徒を迎えての英語特別授業などです。特に、授業オリエンテーションでは、今年の川北中学校がめざす授業①『自ら伝えてつなげる授業』について、生徒会役員が「かわきた授業スタイル」

かわきた授業スタイル
自分たちの授業を自分たちで
 か 課題をつかもう
 わ わかった！できた！に向けて伝え合おう
 き 今日の学びをまとめよう
 た 確かめよう。できるかな？

や「授業のルール4か条」をわかりやすく示しました。また、模擬授業を行って下さった志村先生から、めざす授業②『誰とでも学び合える授業』についてお話があり、一人一人がめざす授業をイメージしました。

授業のルール4か条

- 1 進んで向かう授業の準備
- 2 話を聞く
- 3 考えを持つ
- 4 意思表示する



NZの生徒と英語で交流

ニュージーランドのアワタプカレッジの生徒19人と先生3人が川北中学校へ訪問し、3、4限目はバディを組んだ生徒と授業に参加したり、給食と一緒に食べたり、英語特別授業で全校生徒と楽しんだりしました。会話は基本的には英語で、みんなも自信を持って交流をしていました。川北中学校からは、8月には10人の生徒がNZへ訪問する予定です。参加申込み〆切は5/9です。



川中 SF 始動

本番は5/14(水)

1学期の最大イベント「川中 SF (スポーツフェスティバル)」に向けて準備が始まりました。先週には団色抽選会が行われ、団の組み合わせも決定しました。そして、結団式では3年生からアトラクションの披露があるなど大いに盛り上がり、1、2年生のダンスの練習も始まりました。3年生を中心に楽しい川中 SF を創りあげてください。楽しみです。

